



Gläsernes Tagebuch

Einladung



„Wir haben uns erinnert ...

... und die Erinnerungen in Glas festgehalten ...“

Zur Vernissage der Ausstellung „**Gläsernes Tagebuch**“, der Klasse 7a, der Rauchbeinschule Schwäbisch Gmünd, laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Mittwoch, den 2. Juli 2014, 15.30 Uhr, im Foyer des Rathauses Schwäbisch Gmünd, Marktplatz 1

Dauer der Ausstellung: 2. – 19. Juli 2014

Künstlerische Projektleitung und Durchführung: **Alkie Osterland**, Künstlerin

Koordination und Begleitung des Projekts: **Hrisanti Walter**, Kunstlehrerin

Ümit Tekir, Klassenlehrer, **Ralf Bleicher**, Techniklehrer

Ein Projekt des Kulturagenten-Programms für kreative Schulen im Netzwerk Schwäbisch Gmünd.

Kulturagent: Diethelm Wonner, www.kulturagenten-programm.de

**kultur
agenten** }
für kreative schulen

